

## SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISION
Jueves 7 de mayo de 2009	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (CableCom)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## **TELEVISA**

La Secretaría de salud examina 35 casos con sospecha de influenza A H1N1. El gobierno se prepara para una nueva contingencia en casos de que se eleven los casos. (A las 9)

Querétaro se mantiene con 2 casos de influenza A H1N1 y hasta el momento, 68 del total de las muestras dieron positivo a influenza tipo A. Por ello la Secretaría de salud sigue haciendo hincapié en tomar las medidas de precaución. (LMN)

Sugiere el gobierno municipal una nueva adecuada de desechar los cubre-bocas y guantes usados, ya que requieren un manejo especial.

El gobierno federal y estatal invertirá más de 8 mdp para limpia y desinfección de más de 3 mil escuelas.

Este día, las preparatorias y las universidades regresan a clases. En las primarias, los maestros y papás desinfectaron escuelas.

Casi medio millón de niños de educación básica regresarán a clases el lunes 11.

Hasta ahora no se han respetado las medidas estrictas sobre la forma del acomodo de las personas en las salas de cine. La Comisión Estatal de los Derechos Humanos considera estas medidas como exageradas y difíciles de cumplir.

En el penal se quedaron con las ganas; reclusos y visitas tendrán que esperar, ya que no se permitió el acceso.

Cerca de mil 500 trabajadores del municipio de Querétaro regresaron a sus labores. Los parques recreativos y los jardines ya abrieron sus puertas para recibir a los visitantes de manera normal.

A pesar de la contingencia, el 15 de mayo habrá otro puente, los maestros van a festejar el día del maestro.

El Laurel de la India, el de avenida Universidad, ha muerto.

## TV AZTECA

A limpiar las escuelas. Maestros y padres de familia se unen a las faenas de limpieza para protección de los alumnos y evitar así cualquier brote de influenza humana.

La prueba ENLACE y los festejos por el día de las madres se posponen en las escuelas de todo el Estado.

Trabajadores de la Universidad Autónoma de Querétaro piden mayores medidas de higiene en las oficinas de los planteles. La autoridad universitaria les pide que estén tranquilos.

Se reanuda la actividad comercial en Querétaro; cines, antros y bares abren nuevamente sus puertas y los tianguis ya tienen autorización para instalarse.

Las autoridades municipales decretaron como muerto el Laurel de la India ubicado en prolongación Corregidora. No logró superar la plaga que lo atacó.

Vecinos de la colonia Obrera se quejan del cambio de clínica del seguro social; de Zaragoza y 5 de febrero los mandaron hasta Santa Rosa Jáuregui.

## **CABLECOM**

Aumenta el número de posibles casos de influenza humana en Querétaro. Hasta el momento son 325 casos los estudiados.

Bajo un estricto control sanitario, más de 4 mil estudiantes retornarán a clases en el Instituto Tecnológico de Querétaro. No se admitirá a quien presente síntomas del virus de influenza.

Llama el municipio a no tirar cubre-bocas en la vía pública, ya que se trata de residuos especiales que hay que triturar en el hogar.

Registran hoteleros la peor ocupación de su historia con motivo de la influenza. Ya trabajan con la Secretaría de turismo en planes que pondrán en marcha en menos de dos semanas, para reactivar el sector.

Poco impacto tuvo el paro sanitario por la influenza en el comercio queretano. El 47% de los afiliados mantuvo su nivel de venta en estos días.

Se sancionará a las sexo-servidoras que no atendieron el llamado de no laborar del 1 al 5 de mayo, para evitar el brote de la influenza humana. Querétaro está listo para enfrentar una segunda embestida.

No habrá repercusiones para los padres de familia que no acudan a las labores de desinfección en los planteles educativos de sus hijos, ya que no es una obligación.

La relación España-México no sufre afectaciones por la contingencia, dijo el cónsul de España en Querétaro, quien aseguró que todos los proyectos culturales conjuntos siguen en pie.